

昨年は、借り物のクラブで臨んだパークゴルフ交流会で、まさかの2ホール連続ホールインワンを達成。もう一生分の運を使い果たした感じです。今年の目標は、変に老け込まず、健康に過ごすことです。還暦を迎えるらしいのですが、特に意識したことはありません。なぜなら、若さを維持し続ける一番の秘訣は、自分の年齢を気にしないことだと信じていますからね。

宮嶋真木夫さん

(秋田)

●昭和41年6月生まれ

…この年の置戸町の出来事…
秋田小中学校校舎改築と開校
50周年記念行事が行われた。



昨年は、東北地方に足を運び、初めて被災地の現実を目の当たりにしたことで、あらためて「何か自分にできることはないか」と考えさせられた年でした。今年は、具体的な取り組みの第一歩として、岩手県大槌町産の「復活の薪」を使用したオケクラフト作りに挑戦してみようと考えており、現在、試作品を作るなどして少しずつ準備を進めているところです。

2014年私の抱負



田中みくさん

(若木)

●平成2年6月生まれ

…この年の置戸町の出来事…
勝山小学校校舎新築落成。
北見地区消防組合置戸支署庁舎落成。



井上こころさん

(豊住第一)

●平成14年12月生まれ

…この年の置戸町の出来事…
街並み整備事業完成記念式典
が行われた。
多目的交流施設「げんき」落成。

去年の一番の思い出は、5年生のみんなと小学校の体育館でキャンプをしたことです。テントを張って、その中で夜遅くまでトランプをしたり、恋ばな(恋の話)をしたりしてとても楽しかったです。今年はいよいよ6年生になります。学校生活やバレーボール少年団など、あらゆる場面で低学年の見本となれるように一生懸命頑張りたいです。